

Liceo San Rafael / Obra Educativa de la Parroquia Nuestra Señora de Belén

Orientación Académica Pedagógica

Medellín, 13 de abril de 2023

COMUNICADO No. 3

PARA: Padres de Familia y/ Acudientes

ASUNTO: La vida del Liceo en el primer período.

Apreciados Padres de Familia:

Mi saludo fraterno y deseo sincero de Pascuas para todas las familias de la comunidad educativa.

En primer lugar, quiero agradecer la comprensión y la paciencia que han tenido ante algunas irregularidades presentadas en la prestación de nuestro servicio educativo y, ante las inquietudes manifestadas por algunas familias con relación a los cambios de docentes dados en lo transcurrido de este año, me permito informar lo siguiente:

- El carácter privado de nuestro colegio implica la disposición de recursos económicos propios para la contratación oportuna de la planta docente y administrativa, no obstante, dada la situación de poco número de estudiantes matriculados al inicio del año, incluso hasta la cuarta semana; este proceso se vio afectado; es decir, los profesores se fueron vinculando a la Institución en la medida que aumentó el número de matriculados. Sin embargo, tres maestros y el Orientador de Formación presentaron renuncia a sus cargos básicamente porque, dada la cantidad de reemplazos en el momento, generó en los docentes cansancio, fatiga, enfermedad y estrés laboral y otros recibieron propuestas laborales de otras entidades que tienen la posibilidad de ofrecerles unas mejores garantías laborales y contractuales que muchos colegios privados como el nuestro, no pueden ofertar.
- La institución comprometida con el cumplimento de la legislación laboral colombiana, las directrices de la Fundación Arquidiocesana para la educación y el protocolo de vinculación laboral, ha establecido un riguroso procedimiento para la contratación de su personal, lo cual implica una serie de pasos y tiempos que deben ser cumplidos para una elección acertada.

Ahora bien, como parte de tranquilidad, me permito comunicar que en este momento el colegio cuenta con la planta docente completa para retomar con normalidad las actividades académicas en todas las áreas el próximo lunes 17 de abril y espero que logre estabilizarse para que se continúe prestando el servicio educativo con la calidad que nos ha caracterizado.

Quiero compartir con ustedes también que,

En el marco del programa de Reconocimiento a la Calidad Educativa **Ser Mejor**, la Administración Distrital por medio de la Secretaria de Educación, le confirió al Liceo San Rafael el **Premio a la Calidad Educativa "SER MEJOR 2022"** Y se nos invita a ser parte de los procesos de transferencia y divulgación del saber pedagógico, para que otras Instituciones Educativas reconozcan nuestra experiencia y aprendan de ella.



Liceo San Rafael / Obra Educativa de la Parroquia Nuestra Señora de Belén

Orientación Académica Pedagógica

Además, aunque la Institución es pequeña en infraestructura y número de estudiantes, ocupó el puesto 24 a nivel municipal y el puesto 79 a nivel departamental en las pruebas Saber 11, quedando por encima de otras Institución de mayor renombre a nivel municipal. Estoy convencido que este reconocimiento se debe en gran medida al compromiso de ustedes como familias y al esfuerzo y responsabilidad de excelentes docentes y directivos de nuestro colegio.

Nuevamente, agradezco el apoyo y el interés decidido como familias para contribuir a la formación integral de sus hijos y los invito a cumplir oportunamente con las fechas que establece el colegio para el proceso de matrícula y evitar situaciones como la presentada este año.

Atentamente,

ASA.

Pbro. Jorge José Luis Sánchez Gallego Rector

